

EL FÁRO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO XIII - NUM. 3.496 • CEUTA Sábado 19 de Enero 1946 • EJEMPLAR: 25 CMS

**S. E. EL ALTO COMISARIO,
TENIENTE GENERAL
VARELA
es esperado en Cádiz**

Cádiz, 18. -- Dentro de pocos días es esperado en esta ciudad el Alto Comisario de España en Marruecos, que pasará unos días en Cádiz antes de volver a África.

Se aprovechará la estancia del general Varela para hacerle entrega del chalet que la ciudad ha construido y que le ha sido regalado. -- CIFRA.

CONSEJO DE MINISTROS bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado

Madrid, 18. -- En la Subsecretaría de Educación Popular se ha facilitado la siguiente referencia de lo tratado en el Consejo de Ministros celebrado bajo la presidencia de S. E. el Jefe del Estado.

Presidencia. -- Decreto por el que se crea la Secretaría general para la ordenación económica y social y se fijan sus atribuciones. Otro por el que se resuelve el recurso de queja interpuesto por la Sala de gobierno de la Audiencia Territorial de Las Palmas (Canarias) contra el gobernador civil de Santa Cruz de Tenerife, por invasión en sus atribuciones.

Asuntos Exteriores. -- Acuer-

do fijando la línea de conducta del Gobierno para el caso de que se ponga en acción la política de mala vecindad que propugna la Asamblea constituyente de la República francesa.

Gobernación. -- El ministro de la Gobernación informó al Consejo sobre los avances del censo electoral.

Ejército. -- Decreto por el que se concede el empleo de general de Brigada honorífico al coronel de Infantería retirado don Antonio Lozano y Derna. Otro, por el que asciende a la misma categoría el coronel de Infantería retirado don José Ferrero Rodríguez.

Marina. -- Decreto por el que se dispone pase a la situación de disponible forzoso el vicealmirante don Ramón Ozanloz Pilastra.

Aire. -- Expediente de trámite.

Justicia. -- Combinación judicial.

Hacienda. -- Prórroga del contrato concertado con la Compañía Canariense Marroquí de Tabacos.

Agricultura. -- Decreto por el que se nombra director técnico del plan agrícola de Galicia al ingeniero agrónomo don Ramón Blanco.

Educación Nacional. -- Diversos expedientes para la construcción de edificios escolares.

Obras Públicas. -- Se aprueban varios decretos nombrando personal.

Trabajo. -- Decreto por el que se nombra director general de la jurisdicción de Trabajo a don Hermenegildo Dairros Carroza. -- CIFRA.

“La opinión de los demás”

Un diario inglés habla de España

«Una guerra civil no beneficiaría los intereses británicos»

Roma, 18. -- En su sección “La opinión de los demás”, del diario inglés que se publica en Roma “Union Jack” ha reproducido esta semana la siguiente carta que un súbdito inglés ha enviado y que ha recogido el “Manchester Guardian”.

“Mucha gente, dice el firmante, está interesada en la Gran Bretaña en saber toda la verdad sobre España y algunos amigos me sugieren que cumpliría un deber patriótico dando a conocer públicamente mi experiencia en la cuestión.

¿Puedo dar en pocas palabras lo que era la opinión predominante en el pueblo español durante un viaje de negocios que efectué por España? -- me preguntaba, y llegué a la conclusión de que los españoles siendo uno de los pueblos más orgullosos de la tierra rechazan todavía fieramente la inteligencia extranjera en sus asuntos políticos e interiores.

Piensen que los asuntos internos españoles son cosa suya exclusivamente. Nuestro propio ministro de Asuntos Exteriores es-

Debate en la Asamblea Consultiva francesa sobre LA SITUACION ALIMENTICIA DE GAULLE es fuertemente atacado

París, 18. -- El general De Gaulle ha sido fuertemente atacado esta tarde desde todos los lados de la Asamblea durante el debate sobre la situación alimenticia de Francia.

Un orador acusó a los ministros responsables de desórdenes y atolondramiento en la solución del problema de abastecimiento y pidió amplias explicaciones de los motivos del nuevo racionamiento del pan en el preciso momento en que este artículo es dejado libre en Holanda.

Los oradores fueron interrumpidos varias veces por la oposición y el presidente tuvo que llamar con frecuencia al orden. -- EFE.

LO QUE CUESTA LA OPERA EN KIEL

Nuremberg, 18. -- Una libra de carbón, leña o petróleo, además de la correspondiente acedidad, deberán llevar los espectadores civiles que deseen asistir a la Opera en Kiel, como contribución en especie. -- EFE.

El Gobierno francés se niega a romper sus relaciones con EL REGIMEN DE FRANCO

La Asamblea Constituyente lo propuso en su última reunión

Respondiendo a las críticas, Bidault defendió el tratado comercial franco-español

París, 18. -- En la última sesión de la Asamblea Constituyente, el ministro de Asuntos Exteriores, Bidault, justificó la actitud del Gobierno francés que se niega a romper sus relaciones con el régimen de Franco, sin previa consulta con los EE. UU. e Inglaterra, para una posible actuación conjunta prevista ya desde la reunión de Valta.

Respondiendo a las críticas hechas, Bidault defendió a continuación el Tratado comercial franco-español, recalando que es un buen negocio para Francia.

Inmediatamente después de la conclusión del debate de tres días de duración sobre los asuntos exteriores, el presidente de la Asam-

blea francesa, Félix Guin, anunció que los jefes de los partidos políticos habían adoptado la moción de que dicha asamblea felicitase al Gobierno francés por la propuesta dirigida a la Gran Bretaña y EE. UU. acerca de las relaciones diplomáticas con Franco.

También pidió el Gobierno que se concediese el máximo asilo a los exilados españoles.

La primera parte de la moción fue aprobada, así como la segunda, con excepción este último de algunos miembros de la Unión Republicano-democrática que constituyen la extrema derecha. -- EFE.

Defensa de España en EL EXTRANJERO

William Berg, desde el «New York Herald Tribune» contesta a los ataques del «Herald Tribune» contra nuestro país

Nueva York, 17. -- El diario “New York Herald Tribune” publica en su sección “Cartas del lector”, una firmada por William Berg, donde éste replicando a los ataques del editorialista del “Herald Tribune” contra España sale en defensa del Gobierno español recordando el auxilio que dió España a los aliados durante la guerra, según ha reconocido Churchill y últimamente el ex embajador de los EE. UU. en Madrid Carlton Hayes, en su libro “Misión en tiempo de guerra en España”.

“El Gobierno de Franco escri-

be William Berg, disminuyó de modo gradual y finalmente prohibió el envío de wolframio al Reich; retiró la División Azul, a petición de los EE. UU., aunque no tenía especiales motivos de amor a Rusia, e impidió que Gibraltar cayera en manos del Eje lo que hizo posible nuestro desembarco en África a la par que retuvo con su actitud 60 divisiones alemanas sobre la frontera francoespañola y permitió el orbe de su territorio a los franceses y otros ciudadanos de los países aliados, para que se uniesen a nuestras tropas en África.

España nos devolvió siempre inmediatamente nuestros pilotos cuando aterrizaran, allí por accidente y España, finalmente, entregó a los aliados los buques de guerra italianos y mercantes que se refugiaron en sus aguas.

He ahí algunas de las cosas que hizo el Gobierno de Franco para ayudarnos a ganar la guerra, según testimonian de modo irrefutable Churchill y el ex embajador Carlton Hayes”, termina diciendo William Berg. -- EFE.

Un discurso del ministro neozelandés en la O. N. U.

Se opone a que la Comisión de energía atómica, sea colocada bajo la dependencia del Consejo de Seguridad

Grecia y Yugoslavia plantean la cuestión de las fronteras

Londres, 18. -- El delegado de Venezuela ante la Asamblea de la ONU, Picón Laras, pronunció un discurso en el cual afirmó que solo podrá ser duradera una paz que se base en el bienestar y la felicidad de los pueblos.

Seguidamente pronunció un discurso el delegado del Uruguay Macsachen en la Asamblea de la ONU, que entre otras cosas dijo que la delegación del Uruguay ante la Asamblea quiere hacer brevemente el informe sobre la participación de su país en la gran tarea que pesa sobre las naciones unidas.

Uruguay ha venido a esta Asamblea para colaborar. Ha estado siempre y estará entre los que luchan por los ideales democráticos y por una ley de justicia y libertad para el hombre.

El primer ministro neozelandés y jefe de la delegación de su país en la Asamblea, Peter Fraser, en un discurso pronunciado hoy se opuso energicamente al plan de las grandes potencias para que la comisión de energía atómica sea colocada bajo la dependencia del Consejo de Seguridad.

Fraser dijo que solamente la Asamblea General de todas las naciones tiene la autoridad adecuada para dirigir las tareas de una comisión de esa importancia. A continuación denunció el derecho al veto de las grandes po-

tencias en el Consejo de Seguridad, al cual calificó de un borrón en la Carta.

Es tan malo -- agregó -- que no se concibe que sea llevado a la práctica más que como un gesto desesperado de una de las grandes potencias que obre bajo un sentimiento de culpabilidad con una falta de fe y de confianza completas en el sentido de “justicia” de los otros miembros del Consejo de Seguridad”. -- EFE.

Londres, 18. -- El delegado de la República Dominicana, Messina, ha declarado ante la Asamblea de la ONU que su país contribuyó a la ayuda de los refugiados europeos.

En la sesión plenaria de la tarde Grecia ha imitado a Yugoslavia y ha planteado la cuestión de fronteras.

El ministro griego de Asuntos Exteriores ha manifestado que su país esperaba de las grandes potencias y de la ONU apoyasen a los helenos para que al fin puedan conseguirse se les reconozca el derecho a unas fronteras que garanticen una mayor seguridad y le anexionen los territorios en que vivan sus hermanos de raza.

Grecia sostiene reivindicaciones territoriales con Bulgaria y Yugoslavia. -- EFE.

Churchill, DICE EN MIAMI:

«Los ataques contra el gobierno español servirán para consolidar a los españoles en torno suyo»

Miami, 18. -- Los ataques contra el Gobierno español servirán para consolidar a los españoles en torno suyo, ha declarado ante los periodistas el ex primer ministro británico, Churchill.

En respuesta a la preguntas de los informadores dijo que los constantes ataques verbales contra España están muy mal encaminados, por cuanto los españoles han sufrido una cruel guerra civil en la cual han perdido dos millones de habitantes y quieren ahora solucionar sus propios asuntos.

Añadió que los constantes ataques contra España servirán para agrupar a los españoles en torno al Gobierno de Franco. -- EFE.

APOLO

Sesión continua desde las 5. Gran acontecimiento cinematográfico. MERCURIO FILMS presenta la producción PARAMOUNT.

Unión Pacífico

La obra cumbre del gran director Cecil de Mille, con Barbara Stanwyck y Joel Mc CREA. Una dramática epopeya en la que el destino inexorable juega con tres vidas. Un film lleno de emoción como hace tiempo no se ve.

Nuestro próximo estreno.

LA MONJA ALFEREZ

Un argumento histórico. Magnífica película mexicana, solo comparable el "Corsario Negro".



SANTORAL DEL DIA

19 de enero, sábado.— Santos Mario, Marta, Audifaz, Abaco, mártires; Basiano, Wuitano, obispos; Canuto, rey; Pablo, Gerencio, Jenaro, Julio, Cato, Germano, Ponciano, mártires. Rito simple. Ornamentos rojos.

SALVE DE LA PATRONA

A las siete de la tarde de hoy, se celebrarán en el Santuario de Nuestra Patrona, la Santísima Virgen de Africa, los cultos que todos los sábados tienen lugar en su honor. Habrá exposición mayor del Santísimo, rez del Santo Rosario, bendición y reserva. Después se cantará solemne salve.

Esta tarde y en los sucesivos días los sábados, acudirán a estos cultos, dedicados a nuestra amantísima Patrona, la Junta de Gobierno de la asociación de caballeros de la Santísima Virgen de Africa, cumpliendo así el acuerdo adoptado por la misma en su última reunión.

VIGILIA DE LA ADORACION NOCTURNA

En la parroquia de Santa María de los Remedios, se celebrará esta noche, dando comienzo a las 10'30, la Vigilia del mes actual, correspondiente al turno segundo de esta Sección Adoradora Nocturna. Dicha Vigilia se aplica por la intención de don Rafael Castellero Murial y la misa, que es pública tiene lugar a las seis en punto de la mañana.

EL PADRE MINE

Regresó de Cádiz, el reverendo Padre Mainé, cura párroco de Santa María de los Remedios, quien se hizo cargo seguidamente de dicha parroquia.

HORARIO DE MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

A las 6, en la parroquia de los Remedios, con exposición de S. D. M. A las 7'30, en la capilla del Hospital de la Cruz Roja. A las 8, en la Catedral, parroquia de los Remedios; Iglesia de San Francisco y del Valle y capillas del Hogar de Nuestra Señora de Africa (barrada de Jadú) y del Palacio Arzobispal (colegio de Religiosas de la calle Millán Astray). A las 8 y 30 en la parroquia del Sagrario (Virgen de Africa). A las 9, en la iglesia de San Francisco. A las 9 y 15, en la Santa Iglesia Catedral, siendo cantada. A las 9'30, en la parroquia de los Remedios. A las 10, en la iglesia de San Francisco. A las 10'15, en la parroquia del Sagrario (Virgen de Africa). A las 10'30, en la iglesia de San José (barrada de Jadú) y en la capilla del Convento de Religiosas Adoradoras. A las 11, en la Catedral; Parroquia de los Remedios e Iglesias de San Francisco y de Todos los Santos (barrada de la Almadra). A las 11'30, en la Iglesia de San Ildefonso (barrada del Príncipe). A las 12, en la Catedral, pa-



TIEMPO INCLEMENTE

A los pasados temporales de agua y viento, les han sucedido días claros y hermosos, que desde el interior de los domicilios parecen propicios al paseo y disfrute del sol.

Peró cuando nos vemos en la calle, la cosa no es tan agradable.

Un frío penetrante e intenso, se ha enseñoreado de la ciudad y las gentes con bufandas y abrigos con cuello subido, marchan rápidamente deseosas de llegar a un lugar cerrado, en donde aislarse de la inclemencia callejera.

Como es natural, los centros se guarecen en los establecimientos céntricos, donde establecen tertulias, y, también acuden a los espectáculos que se ven concurridísimos.

EL PELIGRO DE LAS CASCARAS EN EL SUELO

Las frutas del tiempo han traído como consecuencia, el que en cualquier sitio de las calles se encuentren cáscaras de naranja y de plátano.

Ello tiene el gran inconveniente de que con frecuencia se producen caídas peligrosísimas, que si hasta ahora no han producido daños graves, no será difícil que los puedan producir cualquier día.

El servicio de limpieza municipal, indudablemente presta un servicio estimable, pero como no es permanente, aún quedan muchas horas en que los vandálicos están sometidos a la peligrosidad de esta despreocupación del vecindario.

Por ello, creemos conveniente hacer una llamada para que se le vigile en evitación de una probable desgracia.

MEJORADO

De la grave enfermedad que le retuvo en cama desde hace varios días se encuentra algo mejorado don José Pérez Murciano, funcionario de la Delegación Comarcal Sindical.

NATALICIO

Asistida por el reputado doctor don Juan González Alvarez, ha dado a luz felizmente una hermosa niña, primer fruto de su matrimonio, la joven esposa de nuestro querido amigo y paisano el teniente del Batallón de Transmisiones de Marruecos, don José Conde Lladó, ella de soltera Carmen Pedrera.

Felicitemos a los venturosos padres, y al abuelo de la recién nacida, el digno juez permanente del Ejército de Marruecos coronel don José Conde Viescas.

VIAJEROS

De Madrid y Cádiz ha llegado a nuestra ciudad don Rodolfo Fernández Roja, acompañado de su distinguida esposa doña Victoria González, y del arquitecto don Emilio Ortiz de Villajo.

FALLECIMIENTO

En Haro (Logroño) donde pasaba una temporada, ha fallecido la niña de dos años, María de la Vega Arizaga, hija de don Jesús Arizaga Gorbea, director del Banco Hispano Americano en nuestra ciudad.

Por tal motivo, enviamos a sus desconsolados padres, nuestro más sentido pésame.

TELEGRAMAS DETENIDOS

Relación de los telegramas detenidos en estas oficinas por ser desconocidos los destinatarios:

De Bobadilla, para Luisa Alvarez, calle España, 3; de Madrid, para Antonio García Cano; de Madrid para Felipe Terreros, Villacampa, 3.

GOBIERNO MILITAR DE CEUTA CERVANTES

REVISTA DE COMISARIO Para conocimiento de los Transmisiones y Disponibles que pasen Revista en este Centro, se hace saber que la del presente mes de Enero tendrá lugar el Domingo día 20 a las 11 horas. Ceuta 18 de Enero de 1943.

Depositaria Especial de Hacienda.- Ceuta

Relación de los señores que tienen concedidos sus haberes pasivos por esta Depositaria Especial, y cuyas órdenes de consignación se encuentran en la misma.

Montepío Militar María Torres Ríos. María Rosa Rosa Rueda. Purificación Requejo Rasines. María Amat García. Julia Blanco Serrano. María Africa Morilla Ramírez. Natalia Moreno Ortega. Josefa Esperanza García Blanco.

Ceuta 18 de Enero de 1943. El Depositario Especial de Hacienda. Camilo Calatayud Ferreres.

MOVIMIENTO DE BARCOS

Entradas: "Ciudad de Ceuta", a las 17 y 35, de Algeciras, con correo, pasaje y carga general. Salidas: "Saturno", para Huelva en las trece. "Rola", para el mismo destino y también en lastre. "Ifake", para Las Palmas con lastre. "Enrique Illasca", para Tánquer, en lastre. "Rio Miera", para Lisboa, en lastre. "Ciudad de Ceuta", para Algeciras, con correo, pasaje y carga general.

Hoy sábado 19 de enero. Desde las CINCO.

¡Formidable estreno! ¡Suceso apoteósico! Próximamente presenta la película UNIVERSAL dirigida por el genial FRACK LLOYDS retrata de fuertes emociones y arrollador argumento

Los usurpadores

colosal interpretación de MARLENE DIETRICH secundada por JIMON WAYNE-RANDOLPH SCOTT - RICHARD BARTHELMESS, MARGARET LINDSAY y HARRY CAREY (Cayena). ¡Un film maravilloso que nadie debe dejar de ver!

El martes, sobre la escena, en funciones de tarde y noche, actuación de JULIANELLI con su espectáculo de misterio e intriga. El miércoles es:



Ayuntamiento de Ceuta

EMPADRONAMIENTO

Se recuerda a los vecinos y residentes de la localidad cabezas de familia, la obligación en que se encuentran de llenar todas las casillas procedentes con los datos precisos de las dos hojas declaratorias que se les dejen en su domicilio para el empadronamiento general de habitantes, que por precepto legal ha de renovarse con relación al 31 de diciembre último y cumplimentarlas en el plazo de cuatro días después de su entrega, a fin de que cuando el agente se presente a recogerlas se encuentren en condiciones de poderlas retirar, sin excusas que entorpecen mucho la labor de formación del padrón. A los propios vecinos y residentes es a quienes interesa principalmente esta inscripción, por derivarse de ella la justificación de cuantos derechos pueda ejercer en su día. A los agentes se les tiene dispuesto que únicamente vayan una sola vez a recoger los aludidos impresos; tomando nota de aquellos que no lo entreguen, a los efectos de la sanción que proceda y de la responsabilidad que por su negativa pueden contraer. Lo que se hace constar para general conocimiento. Ceuta 18 de enero de 1943. EL ALCALDE.

ANUNCIOS BREVES

Compras y ventas VISITENOS antes de vender su máquina de escribir. Pagamos más que nadie. Comercial Maiza. VENDO máquina escribir seminueva. General Franco, 6. (Porterías) TRASPASO tienda con o sin existencia en Calvo Sotelo 90. Razón en esta Administración. Varios REPRESENTANTES capitales, pueblos artículos facilísima venta a particulares. Fuerte comisión. Apartado 3.013, Madrid.

SANTORAL PARA MAÑANA

19 de enero, Domingo 11 después de la Epifanía. — Santos Fabián, papa, Sebastián, Neofito, mártires; Mauri, obispo; Eutimio, abad. — Alt. semidoble. — Ornamentos verdes. SE REUNE LA JUNTA DE DAMAS DE LA ASOCIACION DE MARIA DE AFRICA En la tarde de ayer, se reunió en la sacristía del Santuario de nuestra excelsa Patrona la Santísima Virgen de Africa, la Junta de damas de dicha organización. Se trató ampliamente de cuestiones relacionadas con interesan-

BOLETIN Meteorológico

Datos facilitados por el servicio de Meteorología de Ceuta: Presión media: 763'4. Temperatura máxima a las 16: 8'8. Temperatura mínima a las 6'30: 4. Temperatura media: 6'4. Humedad relativa media: 51%. Dirección dominante del viento: NW. Velocidad media del viento: 32 kilómetros. Horas de sol: 9'05. Lluvia en las 24 horas: 1'8. Estado del cielo: nuboso. Estado del mar: marejadilla.

Grandes almacenes de tejidos Casa Ibáñez La casa más surtida Últimas novedades

Los proyectos para la celebración de la fiesta de la Virgen el próximo agosto.

LA HERNIA EN LOS ANCIANOS pueden contenerse sin bragueros de hierro, pilas duras, resortes, etc. y con la máxima comodidad mediante el moderno invento ADMINICULO HERNISAN (especial para personas de edad). Se trata de un pequeño y blando dispositivo que se lleva sin notar. (Patente de invención 154251). Consulte al médico. (C. C. 3. 6445). AVISO: Visita en CEUTA viernes 25 de 10 a 2. CONSULTORIO DR DON AMERICO ULFOIA, CALLE MARTIRES, 4 según su prescripción. "HERNISAN" (Estudio Ortopédico) BALMES, 104. - BARCELONA.

Un nuevo invento

La cinematografía en relieve

París.—Con motivo de cumplirse cincuenta años del descubrimiento del cine por los hermanos Lumière acaba de ser presentado con gran éxito en el Luna Park, de París, un nuevo sistema de cine en relieve el "ciclo estereoscópio", inventado por el francés, M. Savoye. Dicha presentación ha permitido demostrar las posibilidades de un nuevo sistema de cinematografía en relieve con visión directa, sin necesidad de gafas para el espectador. El procedimiento es muy diferente de lo que se había realizado hasta ahora y, abandona notablemente el sistema de luz polarizada.

El ministro de MARINA

visitará el Departamento Marítimo de Cádiz, a primero de febrero

Cádiz, 18.—Oficialmente se ha anunciado para primeros de febrero la visita al Departamento Marítimo de Cádiz del ministro de Marina, almirante Regalado. El ministro permanecerá varios días en Cádiz y efectuará visitas a los establecimientos de la Marina de Guerra en Cádiz y San Fernando.—CIFRA.

EMPRESAS CENTROS MILITARES DEPENDENCIAS OFICIALES

Hagan sus compras en: LA CENTRAL PAPELERA J. M. Bellapart Alfau 20-3. Apartado 196. CEUTA Papeles de todas clases, objetos de escritorio y material escolar



En secreto

Diez clubs están con un pie en la Tercera División y con otro en la categoría regional (léase Galla, Juvencia, Real Unión, Borja, Lérida, Teruel, Cravillente, Segoviana, Emeritense y Algeciras. Todos deben afrontar la promoción con los campeones regionales respectivos.

Véase que entre ellos está el Real Unión de Irún un equipo que llegó a ser campeón de España. Descendió de la División de Honor, no pudo seguir militando en Segunda y está a punto de abandonar la Tercera, para quedar reducido... a la nada.

En fútbol apenas valen privilegios o nombres gloriosos. Sólo cuentan victorias en el terreno de juego y... el marcador.

Arturito Pomar, pequeño en edad y estatura, pero grande en inteligencia, constituye sin duda la máxima atracción deportiva nacional e Internacional. La batalla que viene librando con los Tartakower, Euwe y demás maestros del ajedrez que en estos días se dan cita en el Memorial Hall londinense, la siguen con ansiedad e interés españoles y extranjeros, europeos y americanos mayores y pequeños, aficionados y profanos del ajedrez.

Y es ese un triunfo rotundo y apoteósico, que nadie podrá arrebatarse al pequeño mallorquín.

¡Ahí es nada! acaparar las emisiones de radio, las primeras planas de los periódicos y la película virgen de los noticiarios cinematográficos a los 14 años de edad!

Ante la noticia de que todo el colegio vizcaíno de árbitros se ha solidarizado con el sancionado Iturralde, poco tenemos que decir nosotros... La "papeleta" corresponde única y exclusivamente al organismo nacional pertinente.

Los sucedido no es más que una consecuencia de esas enormes atribuciones otorgadas a los "trenos". Que se creen los amos del cotarro y no admiten censuras ni sanciones, por suponerse siempre acertados y equívocos.

La pena es que esas sanciones sólo se produzcan en la capital de la nación.

Porque aun esperamos que a Guerra Prieto y a Laurin se les sancione como sus desdichadas actuaciones en Alfonso Murube merecieron.

¡Pero no caerá esa breva! ¡Los partidos tuvieron lugar en Ceuta!

Diez segundos escasos le du-

Mañana en el Estadio

Mañana domingo se jugará en Alfonso Murube un interesante encuentro de fútbol amistoso.

Contenderán un combinado integrado por jugadores de Ceuta y el Unión A. Ceuti y el Betis de Jádú.

RELLENE UNA QUINIELA

LA PERLA

Puede obtener hasta 700 pesetas

¡No dirijamos nosotros cosa parecida de estar en el pellejo del catalán!

¡No dirijamos nosotros cosa parecida de estar en el pellejo del catalán!

¡No dirijamos nosotros cosa parecida de estar en el pellejo del catalán!

En fin, un poco de fútbol.

Nuestros representantes --si la nieve no hizo una de las suyas-- estarán a estas horas acercándose al Ferrol, donde mañana deben vérselas con los codiciosos muchachos que entrena el corpulento Amadeo.

Su moral, según nos dicen desde Madrid, continúa siendo bastante elevada. Y aspiran a no regresar de vacío, que es lo mismo que nos dijeron al embarcar.

De lo que se deduce que la cosa marcha pero que muy en serio y que el cambio de clima, de agua y de comidas, no modificaron en un ápice sus intenciones. ¿Será verdad tanta felicidad?

Un nuevo fenómeno. Lo han descubierto en Alicante. Y juega de delantero-centro. Voces autorizadas claman porque el Hércules lo acoga en su seno.

Lo único que sabemos de él es que se apellida Barrera y que actúa en el Tercera División: Alicante C. F.

Además de que las da todas, claro.

DON FILIPON.

FRANK LLOYDS

Desde "LA TRAGEDIA DE LA BOUNTY" (Rebelión a bordo) el genial

no había dirigido una película tan arrebatadora e interesante, como

Los usurpadores

superproducción de fuertes emociones y luchas escalofriantes, en la que la genial

MARLENE DIETRICH

alcanza el más grande triunfo de su carrera artística junto a otras cinco primeras estrellas de Hollywood:

- JOHN WAYNE
- RANDOLPH SCOTT
- MARGARET LYDSAY
- RICHARD BARTHELMES
- HARRY CAREY

Los usurpadores

será proyectada en

CERVANTES

solamente tres días: hoy sábado, mañana domingo y el lunes, por tener que debutar el martes el espectáculo de JULIANELLY.

¡No deje de verla!

¡¡Es formidable!!

Delegación de Economía, Industria y Comercio

ANUNCIO

Se pone en conocimiento del público y muy especialmente del comercio en general, que las mercancías que precisarán guía de circulación a partir del día primero de febrero próximo y de acuerdo con lo dispuesto en la Ordenanza sobre circulación de mercancías de 14 de noviembre último, serán las siguientes:

- ACEITE
- AZUCAR
- ALUBIAS
- ARROZ
- CAFE
- GARBANZOS
- LENTEJAS
- JABON COMUN
- LECHE CONDENSADA O EN POLVO.
- HARINAS DE TODAS CLASES.
- TE.
- TEJIDOS DE TODAS CLASES EN PIEZAS O CORTES.

Telúan, 14 de enero de 1946.

EL DELEGADO

Tomás García Figueras

PROPIETARIOS!

En el actual mes de ENERO debereis presentar en las Delegaciones del Instituto Nacional de Previsión las liquidaciones anuales de cuotas correspondientes al Subsidio Familiar de los porteros y conductores de automóvil particular a vuestro servicio.

De esa forma, con una sola operación, cumplireis el deber que la Ley del Subsidio Familiar os impone.



LA ACCION CATOLICA EN ADORACION
El Servicio Eucarístico de la Asociación de Hombres de Acción Católica, celebró su turno de guardia y adoración al Santísimo Sacramento el pasado jueves, en la iglesia de San Isidro, desde las siete y treinta de la tarde hasta las nueve de la noche. El Rvdo. Padre don José Vanus, coadjutor de dicho templo,

ulizó la bendición con S. D. M. al terminar su servicio la última guardia.

Asistieron un buen número de señores pertenecientes a la mencionada organización religiosa.

AUMENTA EL FRIO

En la madrugada del jueves aumentó extraordinariamente el frío que ya había empezado a dejarse sentir en nuestra ciudad y este Campo.

Por la mañana amanecieron cristalizados algunos charcos de agua y durante todo el día, no amainó ni por un solo momento la intensidad del frío.

A la noche, sobre las ocho, cayeron algunas gotas, pero extraordinariamente frías, pudiéndose decir que era nieve, pero que no llegó a cuajar.

Corre un poco de viento norte, lo que hace aumentar aún más la extrema temperatura que tiende a continuar descendiendo.

LAS OBRAS DEL INSTITUTO

Como ya adelantábamos días pasados a nuestros lectores, han dado comienzo la continuación de las obras del Instituto de Enseñanza Media, las cuales, podemos asegurar que debido a la diligencia del arquitecto jefe de las mismas y al afán que mueve al claustro de profesores que rige a dicho centro, no se se interrumpirán ni por un solo momento a fin de que en fecha no muy lejana pueda llegarse a la inauguración oficial del mismo.

LOS TRABAJOS EN EL RINCONCILLO

Continúan desarrollándose los trabajos en el Rinconcillo y pla-

vas inmediatas para poner a flote el resto de barcazas y gabarras que aún están bien hundidas o embarrancadas en la arena. Otro de los productos manufacturados que el mar arroja es una enorme cantidad de tela de saco de la llamada de aspillera y que es sacada del mar, en ocasiones deteriorada e inservible, lo que en buen uso, valdría un verdadero dineral.

Sobre la playa, se encuentran aún, completamente fuera del agua, tres navíos de gran tonelaje, cuya quilla se ha hundido profundamente en la arena, siendo dificultosísimos los trabajos de llevarlos nuevamente al agua.

Diariamente se trasladan de Algeciras al Rinconcillo una buena cantidad de personas que presencian los trabajos de salvamento que se realizan incansablemente por el personal encargado de ello.

Montilla.

SUBASTA

El día 23 del corriente a las 11 horas, en el Cuartel del Regimiento de Infantería Extremadura número 15, tendrá lugar la venta en pública subasta y por el procedimiento de puja a la llana, de un caballo de desecho.

El presente anuncio correrá de cuenta del adjudicatario. Algeciras 16 enero 1946.

El Teniente, José Luque

Aprenda Usted FRANCES-INGLES

por correspondencia, en su domicilio, cómodo y económicamente, mediante nuestro metódico procedimiento lingüístico

Pidanos hoy mismo folleto ilustrado "I" **ACADEMIA CCC** APARTADO 108 - SAN SEBASTIAN

Compañía Canariense Marroquí de Tabacos S. A. CEUTA Y MELILLA

TARIFA DE PRECIOS DE VENTA AL PUBLICO
Impuesto incluido

PICADURAS	PTAS.
Flor de Habana paquete de 100 gramos	5'95
Flor de Habana paquete de 50 gramos	3'00
Flor de Manjía paquete de 100 gramos	4'70
Flor de Manjía paquete de 50 gramos	2'35
Lepanto paquete de 25 gramos	0'95
CIGARRILLOS	
Crema de Cuba cajetilla de 18	3'35
Elegantes cajetilla de 20	1'45
Yorktown (americano, id. de 20	4'50
Domino Id. de 20	4'50
CIGARROS PUROS	
Panetelas el cigarro	0'60
Independiente el cigarro	0'95

LA DIRECCION

JOYERIA
La Esmeralda
COMPRA DE ALHAJAS, ORO PLATA PLATINO, ANTIGÜEDADES, PAPELETAS MONTE DE PIEDAD
FALANGE ESPAÑOLA 6
Teléfono 795
PAGA TODO SU VALOR

Anúnciese en EL FARO

Doctor Aveces Matilla

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra - Cirugía urinaria

Consulta de 4 a 5

Jáudenes, 1, primero izquierda - Teléfono 7-2-5 CEUTA

LOS ALTOS JEFES DE LA MARINA y del Ejército argentino celebraron una entrevista con el presidente FARRELL

En el acuartelamiento de Campo de Mayo se nota una actividad inusitada

Buenos Aires, 18.—Los altos jefes y oficiales de la Marina y del Ejército, han celebrado anoche una conferencia con el ministro de la Guerra, general Sosa Molina, en su despacho, y se trasladaron después a la residencia presidencial donde continuaron las conversaciones con Farrell.

Aunque no se ha facilitado referencia de lo tratado, se presume que habrán sido comentadas las declaraciones sobre las actividades nazis en la Argentina y la situación de Albarino, acusado de recibir dinero del Jockey Club de la Plata.

Al mismo tiempo, las personas residentes en las inmediaciones del Cuartel de Campo de Mayo informan que los edificios del mismo se hallaban completamente iluminados, desarrollándose

una inusitada actividad en su interior.

La Policía del tráfico revisa la circulación rodada por las carreteras que conducen a dichos acuartelamientos.—EFE.

DIMITE EL SECRETARIO DE TRABAJO ARGENTINO, CORONEL MERCANTE, PARA PRESENTAR SU CANDIDATURA A LA VICEPRESIDENCIA

Buenos Aires, 18.—Ha limitado el secretario del Departamento de Trabajo y Previsión Social, coronel Domingo Mercante, para ser candidato a la vicepresidencia por el Partido obrerista, con su colega el coronel Perón.

Probablemente el coronel Mercante será sucedido por el capitán Héctor F. Russo, actual subsecretario y que también es peronista.—EFE.

EL PROCESO DE NUREMBERG

Continuó su acusación el fiscal francés

«El Alto Mando nazi violó la Convención de La Haya»

Nuremberg, 18.—El Alto Mando nazi violó la Convención de La Haya al obligar a los prisioneros de guerra a reparar los aeródromos dañados, bajo el ataque constante de los aviones, a pesar de que el Ministerio alemán de Relaciones Exteriores había dado un comunicado negando esta acusación, dijo hoy el fiscal francés Jacques Bernard Herzog, el cual declaró ante el tribunal internacional que la Convención de La Haya especifica en uno de sus artículos que "el suministro llevado a cabo por los prisioneros de guerra no tendrá relación directa con el esfuerzo de guerra", y añadió: "Los prisioneros franceses, ingleses, belgas y holandeses fueron empleados para transportar municiones, cargar bombas sobre los aviones, reconstrucción de aeródromos e incluso para la construcción de trincheras".

Además, el fiscal presentó un memorándum del ministerio nazi de Relaciones Exteriores fechado en febrero de 1941, urgiendo a la comisión alemana a resolver la disputa con Francia respecto al acuartelamiento de los prisioneros de guerra en las proximidades de los aeródromos y su ocupación en ellos.

El memorándum explica: "Es verdad que los prisioneros de guerra franceses acuartelados y empleados en estas condiciones, están en situación particularmente

perniciosa, ya que los aeródromos en territorio ocupado solo son utilizados para fines militares y por tanto, constituyen objetivos especiales para los ataques aéreos adversarios".

El memorándum se refería a que el embajador americano en Berlín había protestado contra la similar ocupación de los prisioneros británicos pero no que se le había contestado.

El memorándum concluye recordando que la protesta francesa no se debía de dar al público conocimiento ya que podrá llegar a conocimiento del adversario el cual podría utilizar el mismo método.

300 judíos son detenidos en Palestina cuando trataban de desembarcar

Jerusalén, 18.—La Policía ha detenido a 300 judíos que trataban de desembarcar clandestinamente en este país a última hora del jueves.—EFE.

EN LA ASAMBLEA DE LA O. N. U.

Los delegados iraníanos estudian el PLANTEAMIENTO DE SU "CASO" CONTRA RUSIA

BIDAULT LLEGA A LONDRES

Intervención del ministro de Asuntos Exteriores egipcio

Londres, 18.—El Iran ha adelantado cautelosamente otro paso hoy en sus anunciados planes para solicitar del Consejo de Seguridad de la ONU que intervenga en la situación planteada con su gran vecino Rusia. Los iraníanos conferenciaron con el secretario ejecutivo de la ONU sobre cómo dirigir la petición. Esta entrevista coincidió con la vigorosa defensa rusa en la Asamblea de la Organización de las Naciones Unidas sobre el papel asignado a las grandes potencias en el Consejo de Seguridad y en otros órganos de la ONU.

El embajador, Andrei Gromyko, que actúa como jefe de la delegación soviética, denunció los esfuerzos realizados para "equilibrar las grandes o las pequeñas naciones", lo que calificó como "peligroso". Además, dijo que "si seguimos las mismas directrices o procedimientos de la anterior Liga de las Naciones nada conseguiremos".

En los círculos iraníanos se muestra incertidumbre sobre qué camino ha de seguirse para la presentación del problema iraníano al Consejo de Seguridad. Los círculos oficiales de las Naciones Unidas se han negado a discutir el caso, excepto en privado, pero todos dejan entrever la posibilidad de serias consecuencias.

La Asamblea entró en su quinto día de discusiones que se han dado en llamar "debate general", pero que no es más que una serie de discursos en los que se pide la colaboración con la ONU.

El primer ministro yugoeslavo, Edward Kardelj, precedió a Gromyko en el uso de la palabra y dijo: "Debemos dar a las grandes potencias los derechos pero también las responsabilidades en esta nueva organización mundial".

En otro punto de su discurso, se refirió evidentemente a las disputas fronterizas italo-yugoeslavas diciendo que Yugoslavia necesita llamar la atención de la Asamblea de la ONU sobre el hecho de que nuestra línea étnica fue llevada más hacia el Este por los agre-

sos fascistas y por tanto, este asunto debe ser solucionado".

Londres, 18.—Miss Frieda Dalen, una de las mujeres delegadas por Noruega en la Asamblea de la ONU, dijo que ella no se sentía feliz al ver tan pocas mujeres en la primera sesión. Añadió que las mujeres de hoy deben luchar por la consecución de una posición en la política internacional como anteriormente lo habían hecho para lograr el derecho a la votación.

Miss Dalen es la primera mujer delegado de Noruega y una en tre por lo menos veinte, que ocupan puestos importantes en la Asamblea, incluyendo cinco delegados por los Estados Unidos, Reino Unido República Dominicana y Nueva Zelanda.

Ella señala que en Noruega la mujer "ha dado un buen paso al frente". Después de la guerra ya que las mujeres ocupan más puestos oficiales y profesionales ahora que anteriormente.

Miss Dalen atribuye este hecho a que durante la guerra, en Noruega y otros países, la mujer intervino activamente en los movimientos de resistencia, en los trabajos fabriles y hasta en los ejércitos en lucha donde los hombres han aprendido a respetarlas y a confiar en ellas. Después de todo, esta buena camaradería durante la guerra también ha hecho pensar a las mujeres que pueden desempeñar una parte más activa en las reuniones trascendentales de la política como es ésta de la ONU.

Londres, 18.—La más importante tarea del Consejo de Seguridad de la ONU después de la reunión de ayer tarde, será la propuesta de la recomendación a la Asamblea sobre la admisión en las Naciones Unidas de los Estados que aún se encuentran fuera de la Organización.

De entre los países europeos neutrales se cree que Suecia será admitida muy pronto en la ONU. La admisión de Suiza en cambio será aplazada por mucho tiempo.

Albania ha manifestado su intención de formar parte de la Organización.

Siam ha pedido a Inglaterra que apruebe su demanda.

Iguales aspiraciones ha demostrado Mongolia.—EFE.

París, 18.—George Bidault, ministro de Asuntos Exteriores francés, ha salido en la mañana de hoy en avión para Londres a fin de ponerse al frente de la delegación de su país en la ONU.—EFE.

Londres, 18.—La declaración de Bevin sobre la próxima transformación de Transjordania en Estado soberano e independiente ha sido acogida con entusiasmo por los delegados árabes en la ONU.

La admisión de Transjordania en la Organización de las Naciones Unidas proporcionará a la Liga Árabe otro voto. Actualmente la Liga tiene cinco miembros en la ONU, Siria, Líbano, Egipto, Iran y Arabia Saudita.—EFE.

Londres, 18.—El ministro de Asuntos Exteriores de Egipto, Dr. Abdul Hamid Bada Pasha, solicitó hoy a los miembros de la ONU la totalización de los acuerdos regionales como se prevé en la Carta Mundial.

A continuación dijo que la Liga Árabe era un buen ejemplo de ese paso hacia la mejor colaboración internacional.

Dirigiéndose a los delegados en la Asamblea el ministro egipcio declaró que sería satisfactorio que todas las naciones fortalecieran sus acuerdos regionales, tal y como lo había hecho la Liga Árabe.

Los Estados árabes añadieron han creado ya una organización regional que contribuirá poderosamente al éxito de la ONU.

"Bajo los acuerdos regionales, los Estados pueden solucionar sus propias disputas locales sin tener necesidad de dirigirse al Consejo de Seguridad.

Estas organizaciones regionales pueden ser establecidas en las directrices de la Carta Mundial, de modo que sus actividades marchen al unísono con los propósitos y principios de la ONU".

Badawi Pasha, se refirió luego a que "hay aún elementos en el mundo que creen que no somos capaces de lograr el éxito y que la nueva organización será beneficiosa para las grandes potencias, en detrimento de las pequeñas".

"Algunos otros pretenden que las pequeñas naciones lleven todas las de perder". "El presidente Roosevelt, de eterna memoria, dio al mundo la definición de la libertad y dijo que el prestigio del poder político está en la sed de paz y de seguridad que tiene la Humanidad".

A continuación Badawi Pasha añadió que "a las grandes potencias se les habrían otorgado derechos especiales en esta nueva organización". "Basándonos en la palabra de Truman, estos derechos no son para dominar al mundo sino para servirlo".

Refiriéndose al trabajo que espera a la ONU, dijo: "Nuestra tarea inmediata es al principio, asegurar la paz y la seguridad. Nuestra segunda tarea es reconstruir el mundo civilizado y curar las heridas mortales de la guerra".

Se constituye un organismo encargado del control y distribución del café

Se vigilará toda clase de abusos o especulaciones por los intermediarios

Madrid, 18.—El "Boletín Oficial del Estado" publica, entre otras, una orden de la Presidencia del Gobierno sobre la creación de la Delegación peninsular para el café en las Cámaras Oficiales Agrícolas. Todos los agricultores de café en los territorios españoles del Golfo de Guinea, se considerarán obligados a estar sindicados en las respectivas secciones agrícolas de alguno de esos dos organismos. La Cámara Oficial Agrícola y de Comercio e Industria de Fernando Poo y la Cámara Agrícola y forestal de Cádiz.

La representación en la metrópoli de todos los antedichos agricultores de café correspondiente a la delegación peninsular para el café de las referidas Cámaras.

Serán funciones de la delegación peninsular para el café de las Cámaras oficiales agrícolas, en Guinea, entre otras, las siguientes: proponer al Gobierno los precios que obligatoriamente han de aplicarse. Disponer e intervenir el café para su venta en el mercado nacional. Hacerse cargo de todo el café y proceder a su venta, cuidando al terminar cada año agrícola que el productor obtenga un promedio igual de precios, evitando al mismo tiempo cualquier abuso o especulación de los intermediarios.

Abrir almacenes para el café y gestionar préstamos o anticipos para los agricultores. Conocer en todo momento las existencias del café en el comercio nacional.

Le delegación peninsular se compondrá de un representante

del Estado en funciones de presidente y un número máximo de seis vocales agricultores elegidos libremente por ambas Cámaras.

Los gastos de constitución y funcionamiento de la Delegación peninsular para el café serán sufragados por sus componentes mediante las aportaciones proporcionales que los correspondan.

No podrá procederse al envío de café a la metrópoli o al extranjero de café procedente de nuestras posesiones, sino que será efectuado por la Delegación peninsular para el café. Esta Delegación peninsular estará domiciliada en Madrid y deberá constituirse dentro de los tres meses siguientes a la promulgación de esta orden.—CIFRA.